

COMPTE RENDU APPROUVÉ LE 6 JUIN 2021 DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU DIMANCHE 28 JUIN 2020

Le dimanche 28 juin 2020, à 11h23, l'assemblée générale ordinaire de l'association culturelle de l'Église protestante unie de La Rencontre est ouverte par Bodo Randrianarijaona, présidente du conseil presbytéral. 27 personnes membres de l'association culturelle sont présentes ; les pouvoirs de 10 autres membres sont par ailleurs remis au Bureau, ce qui porte à 37 le nombre de membres présents ou représentés.

1 – Élection du Bureau de l'assemblée générale.

L'assemblée élit par acclamation Bodo Randrianarijaona, présidente, et Jean-Christophe Barbaud, secrétaire.

2 – Approbation du compte rendu de l'assemblée générale ordinaire 2019.

Le procès-verbal de l'AG ordinaire du 31 mars 2019 est approuvé par 37 Oui, 0 Abstention, 0 Non.

3 – Rapport sur l'année écoulée.

Au nom du conseil presbytéral, la présidente présente le rapport sur l'année écoulée :

Mes propos rapporteront le vécu de notre communauté depuis la dernière AG de mars 2019 à ce jour à travers les différentes activités qui l'ont animée.

*Je parlerai des activités menées **en interne**, à savoir les cultes, les animations théologiques, les réunions de réflexions, les diverses manifestations culturelles et conviviales. J'évoquerai également les événements familiaux qui ont marqué notre communauté.*

*Pour les activités **à l'extérieur** ou en relation avec d'autres organismes, il s'agira des relations œcuméniques, de la vie régionale, de nos engagements dans la cité.*

A- Les activités menées en interne

1 - Les cultes :

Tous les cultes ont été assurés par notre pasteur Laurent Schlumberger. Dans le cadre de ses jours de congé ou autres, d'autres pasteurs invités, tels que Gilles Castelnau, Marie-France Robert, Frédéric Genty, Florence Couprie, Jean-Pierre Rive, Didier Crouzet ont conduit les cultes. Qu'ils en soient ici grandement remerciés.

L'animation musicale de nos cultes, déjà fort bien assurée par le duo : à la guitare notre pasteur et au piano Jean Christophe Barbaud d'une part, et d'autre part par Elisabeth Joyé à l'orgue, accompagnée quelquefois par ses élèves, s'est enrichie avec la venue de Diego Innocenzi, organiste titulaire du Victoria

Hall de Genève. C'est une vraie richesse pour nous tant de variations dans l'accompagnement de nos cultes. Qu'ils en soient tous ici chaleureusement remerciés.

S'agissant des cultes proprement dits, leur qualité nous nourrit toujours spirituellement en abondance. A la rentrée de septembre, notre communauté s'est enrichie d'une catéchèse intergénérationnelle où une place importante est laissée aux enfants. Préparée par les couples parents, jeunes ménages avec le pasteur, « Chez Josias » nous réunit tous les 2^{èmes} dimanches du mois, en tenant compte des vacances scolaires, autour des chouquettes, thé-café, nourriture du corps d'abord, suivi d'un solide petit-déjeuner biblique, nourriture spirituelle qui se prolonge par un culte. C'est se retrouver autour d'une histoire biblique, être à la rencontre de quelques grands personnages comme Noé, Abraham, David, Jérémie etc ... pour explorer, partager et vivre l'Évangile à ce moment de sa vie, là où l'on est.

La Fête de Noël « En route vers Noël » a été d'ailleurs organisée autour de « Chez Josias ». Une fête chaleureuse, généreuse qui a réuni après le culte tous les participants autour d'un buffet de Noël où tout un chacun a emmené sa « spécialité culinaire ». L'après-midi a permis à Véronique Goy de la fondation La Cause de parler des « enfants d'ailleurs » et d'évoquer les parrainages en cours à Madagascar dans lesquels le Diaconat de La Rencontre et des paroissiens sont impliqués.

Un culte interactif a été organisé avec l'ACAT (Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture) en juin dernier pour la journée internationale de prière.

Nos cultes se terminent toujours autour du pot simple et convivial organisé sans protocole par un paroissien volontaire, moment hautement apprécié. Sachons garder les bonnes pratiques.

S'agissant de moments spirituels vécus en communion avec d'autres communautés, je citerai :

- *Prière du Jeudi saint jeudi en avril, prière dans le style de la Communauté de Taizé. La Rencontre avait accueilli la paroisse luthérienne Saint-Paul-de-Montmartre pour cette soirée.*
- *la Veillée de Noël à l'Église protestante unie de Béthanie. La soirée animée par leur chorale avait été conduite par les pasteurs de la paroisse accueillante, Béthanie donc, La Rencontre, La Billette (Église luthérienne) et s'était terminée autour d'un pot fraternel.*

2 - Les animations théologiques :

Catéchèse :

Nous avons deux catéchumènes Alexandre, fils de Lila et Paul Darasse et Valentine, fille de Rémi Arbeau. Les séances avec le pasteur ont lieu deux fois par mois.

Les soirées jeudis de La Rencontre (3 séances consécutives): *Avant que ne débute la séance se réunir joyeusement autour du buffet préparé généreusement par quelques personnes dévouées. Puis prendre le temps d'apprendre, de réfléchir avec d'autres, de s'enrichir mutuellement.*

Nous avons terminé la saison jusqu'en juin 2019 avec :

- *« Évangiles secrets », voyage passionnant dans l'univers des premiers temps du christianisme qui a connu une grande production de textes dont beaucoup ont été écartés du canon du NT et sont tombés en désuétude. Séances animées par Jean Daniel Dubois, paroissien*
- *Ecologie, thème inscrit dans l'agenda de l'EPUF. Contribution partagée avec la paroisse luthérienne de Saint-Paul : exploration des liens et résonnance de cette question avec la foi chrétienne telle que nous la comprenons et la vivons. « Quelles limites pour quelle vie ? Quelle place pour la gratitude ? Quels engagements vers quelle espérance ? » Séances animées par notre pasteur*
- *« Hérétiques » : pour découvrir les polémiques fondatrices du christianisme. Discussions, différends et disputes sur Dieu/homme/Jésus. Et au bout, quelles conséquences sur notre manière de*

comprendre l'histoire, le monde, l'Eglise. Une occasion de réfléchir à ses propres convictions, ses propres questions, ses propres hérésies aussi. Séances animées par Jean Daniel Dubois paroissien

- *« Cette violence qui est en nous » : de l'incivilité aux guerres, de la brutalité institutionnelle aux pulsions incontrôlées, de l'humiliation sociale au racisme, cette violence qui est en nous, où la rencontrons-nous ? d'où vient-elle ? comment la tenir à distance ou même la désarmer ? Partage, réflexion et chemin en commun.*
- *« Le protestantisme en 3 mots Qu'est-ce que c'est ? » Une élaboration commune de ce qui nous paraît essentiel aujourd'hui dans le protestantisme.*

La Bible en accès libre (un samedi par mois) :

Se décomplexer par rapport à son bagage biblique petit, grand ou inexistant. Voir le texte s'éclairer sous un jour nouveau par touches successives, par interrogations et s'interroger encore. Pause-café pour reprendre de l'inspiration.

- *Nous avons terminé la saison jusqu'en juin 2019 avec le thème « Lève-toi et marche ! ».*
- *A la rentrée de septembre, un autre thème a pris la relève « Un nouveau souffle »*

Soirée de prière de Taizé (3ème jeudi de chaque mois) :

Moment spirituel et musical, co-organisée par Céline Viguié où l'on se retrouve en toute simplicité pour partager un temps de prière et des chants de Taizé, suivi d'une tisane tout aussi conviviale. Lâcher prise, prier et louer Dieu autrement.

En novembre, nous avons eu une rencontre avec des Frères de Taizé, une occasion de faire connaissance avec cette communauté œcuménique, de réfléchir ensemble à la fraternité, le quotidien de notre vie et l'engagement dans une voie que ces frères ont choisie.

3 – Réflexions sur la vie de la paroisse et les perspectives :

Thème de réflexion développé : « Au cœur de l'Eglise « Le seuil » : Comment rendre nos activités plus et mieux accessibles aux personnes psychologiquement et spirituellement « sur le seuil » qui visitent le site web, viennent une fois ou l'autre, « passent la tête », restent quelque temps ou repartent. A la fois intéressés et prudents, en recherche et en retrait. Il s'agissait de s'interroger, réfléchir et discuter de manière active lors d'un pot à la sortie du culte en mai. A la rentrée, une synthèse ayant été faite de ces contributions, il en est ressorti quatre points forts :

- *Avant-culte : organisation d'un petit déjeuner café-chouquette*
- *Accompagnement des chants avec une chorale*
- *Déroulement du culte avec une vidéo-projection*
- *Aménagement des lieux pour les rendre plus invitants, chaleureux, modulables Malheureusement, l'appel aux bonnes volontés pour les trois premiers points n'a pas trouvé d'écho.*

De toute façon, cette réflexion sur les personnes « sur le seuil » sera toujours au centre de notre préoccupation de mission d'Eglise, celle du partage de la Bonne Nouvelle. A mener personnellement, en Conseil ou en groupe de partage.

4 - Les diverses rencontres conviviales ou autres et manifestations culturelles

- *Les réunions de l'ACAT (Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture) se tiennent toujours dans nos locaux. Jean Raharinaivo en est le président.*
- *Une rencontre œcuménique avec nos amis de l'IEF (International Ecumenical Fellowship) qui a tenu leur AG dans nos locaux a eu pour thème « Qu'est-ce qui différencie le catholicisme du*

protestantisme ». Cet atelier a été animé à leur demande par notre pasteur qui a pu trouver des pistes de réflexion intéressantes, je le reconnais, avec une question aussi peu originale !

- La traditionnelle soirée crêpe nous a réunis encore une fois avec nos amis de l'IEF. Une rencontre toujours aussi joyeuse, chaleureuse et chahuteuse, animée cette année par des blagues œcuméniques.
- La Fête de La Rencontre a été organisée en mai sous le thème « En avant les musiques » : concert de musique classique organisé par Vocation d'Euterpe, apéritif et dîner-buffet en chanson sur le mode de la scène ouverte. Le samedi, tombola, exposition permanente à partir de laquelle on a pu s'inspirer et réfléchir pendant le culte du dimanche qui était axé autour du thème de la foi. Le déjeuner-buffet tout aussi convivial que la veille s'est ensuivi d'un concert de jazz l'après-midi. L'organisation de la Fête de la paroisse sur deux jours étant de plus en plus lourde à gérer, il a été décidé que cette tradition si chaleureuse et conviviale à la fois qui rassemble les paroissiens se tiendra sur deux jours séparés dans l'année, spécifiquement les dimanches de « Chez Josias » intergénérationnels, la fête de Noël en étant ainsi la première manifestation, la deuxième devant se tenir en juin, aujourd'hui même, mais le Covid en a décidé autrement.
- Les concerts organisés par l'association « les Vocations d'Euterpe » dirigés dans son ensemble par Saskia Lethiec ont une fois de plus enchanté le public par la qualité et le professionnalisme des musiciens. Nous accueillons et remercions chaleureusement cette association qui nous ouvre à la culture musicale et apporte une contribution financière à notre paroisse.
- La sortie paroissiale culturelle et culturelle a eu lieu à Angers : Musée David d'Angers et ses sculptures en plâtre monumentales, château et la magnifique tapisserie de l'APOCALYPSE : la plus grande tapisserie du monde datant du XIV^{ème} siècle. 2^{ème} jour culte sur le thème de la prière, dans l'ancienne chapelle de St Eloi, puis pour terminer le Musée Jean Lurçat dont le chef d'œuvre « Le chant du Monde », tapisserie élaborée à Aubusson où l'artiste y définit l'homme dans l'univers.

5 - Les événements familiaux qui ont marqué notre communauté :

Nous avons eu la profonde tristesse de perdre notre cher ami Jacques Mary, le mari d'Hélène, en novembre dernier. Fidèle paroissien depuis l'origine de cette paroisse, ancien conseiller presbytéral pendant de nombreuses années, président de l'association « les Vocation d'Euterpe » qui nous a régales de tant de concerts, générosité, humour, amitié, c'était Jacques. Une action de grâce a été célébrée à notre paroisse pour entourer Hélène.

Des naissances :

- en décembre est né Raphaël petit frère de Charlotte et fils de Virginie et Martin Tubiana.
- en mars est né Arthur, petit frère d'Alexandre et de Gabrielle, fils de Lila et Paul Darasse.
- en juin, ce mois-ci, est né Léon, petit frère de Marceau et d'Adèle, fils d'Elise et Guillaume Kosman.

Des baptêmes :

- en septembre, Gabrielle, grande sœur d'Arthur, petite sœur d'Alexandre et fille de Lila et Paul Darasse.
- en juin de l'année dernière : Samuel, fils d'Emma et Guillaume Brussot et petit-fils de Marc Gilmer, paroissien
- **Un mariage** : en juin de l'année dernière également, mariage de Virginie et Martin Tubiana préparé à La Rencontre et célébré à Lourmarin en Provence.

B - Pour les activités menées à l'extérieur

Sur la vie régionale :

Une réunion du Consistoire Paris Saint Martin Ourcq s'est tenue à l'Oratoire du Louvre en octobre autour du thème de la liturgie dans le culte. Ce Consistoire regroupe les Eglises d'Aubervilliers, Belleville, Béthanie, Foyer de l'Ame, Le Marais, l'Oratoire du Louvre, Pantin et La Rencontre.

Le synode régional a eu pour thème « Ecologie, quelles conversions ». Jean-Christophe Barbaud et le pasteur Laurent Schlumberger y ont été les délégués de La Rencontre

Hors de nos murs : points auxquels nous sommes d'une certaine façon liée :

- « Citoyenneté, dignité, fraternité » : Une exposition consacrée aux Diaconesses de Reuilly en janvier à l'occasion de laquelle une table ronde a été amenée autour du thème « Citoyenneté, dignité, fraternité. La vie monastique protestante, un laboratoire pour aujourd'hui » et à laquelle a participé notre pasteur Laurent Schlumberger. Les autres intervenants : Sœur Mireille (prieure de la communauté des Diaconesses) et le pasteur Jean Charles Tenreiro, président de la Fondation Diaconesse de Reuilly.
- La CIMADE a fêté ses 80 ans cette année. Notre pasteur en est le vice-président. La Cimade n'a cessé de s'adapter aux besoins des personnes exilées, en gardant le cap exprimé par sa devise : « L'humanité passe par l'autre », dont la source et les résonances évangéliques sont fortes. Et nous la portons dans nos prières.

Nos actions dans la Cité :

Participation à la fête du collectif d'associations « Ensemble Vivons le 10^{ème} » organisée par la Mairie sur le bord du Canal Saint Martin en septembre. Merci à Corinne Lafon d'en être la référente. La fidèle participation citoyenne de notre Service d'Entraide à un tel événement s'activait autour de notre stand pour être à l'écoute, échanger et offrir ce que nous pouvons offrir.

Avec **Quartier partagé** dont La Rencontre fait partie : participation régulière des membres de notre paroisse à l'accueil et distribution de café, boissons et goûters, aux jeux (pétanque, loto), aux ateliers organisés au sein des différentes associations s'occupant de personnes en exclusion ou de grande précarité ou encore aux conférences en mairie. L'objet de cette association je le rappelle, est d'agir pour la fraternité au moyen d'initiatives concrètes et solidaires. Nous avons accueilli Quartier partagé dans nos locaux pour leurs réunions : concert et assemblée générale en février dernier.

Avec **Français Langue d'Accueil (FLA)**, également membre de Quartier partagé. Depuis dix ans, cette association propose dans le 10^{ème} arrondissement des cours de français et des activités d'insertion à de jeunes demandeurs d'asile et réfugiés. Depuis novembre nous les accueillons dans nos locaux.

Le **Projet« Conversation »** : en collaboration avec cette association FLA, il s'agit d'assurer un atelier complémentaire de conversation sur des sujets courants. Les séances n'ont pas repris en septembre.

Le **Projet« Accompagnement »** : il s'agit d'accompagner dans leurs déplacements des familles suivies par l'association niçoise ALC (Agir pour le Lien social et la Citoyenneté) qui montent à Paris pour des démarches administratives auprès de l'Office français de protection des réfugiés et apatrides (OFPRA, Fontenay-sous-Bois) ou auprès de leurs ambassades. Cette action est toujours active et les demandes ne sont pas toujours régulières mais des fois dans l'urgence. Vous pouvez vous proposer auprès d'Eliane Farde.

Depuis la décision du gouvernement sur la fermeture des lieux de culte et suivi par le confinement général du 16 mars, tout ce que nous avons prévu de faire, nos rencontres diverses ont été arrêtées.

A l'annonce officielle de l'arrêt de toutes manifestations pour les maisons de culte, dès le début du confinement, Laurent et moi nous sommes concertés pour voir ensemble la direction que devrait prendre notre Eglise pour les jours à venir, comment apporter le soutien en ces temps difficiles et si particuliers où le rôle que doit jouer l'Eglise est plus que jamais primordial, comment rassembler et resserrer les liens entre les gens de notre communauté, pour qu'il n'y ait aucune défaillance et que personne ne soit laissée sur le bord de la route.

La communauté a tout de suite été informée de ce qui allait être organisé : le culte, les appels, les rencontres hebdomadaires à distance sur Zoom, la communication par mail d'une Lettre au quotidien avec son soutien spirituel, la découverte de l'autre et l'essentiel des informations courantes en interne et de l'extérieur. Des contributions spontanées pour la mise en place des projets ont été une bénédiction. Que toutes les personnes qui se sont ainsi engagées en soient remerciées. Cette épreuve plutôt que de nous fragiliser a consolidé notre communauté. Grâce en soit rendue au Seigneur. 66 lettres au quotidien, nous avons tenu la route sans défaillance. Depuis début juin, une lettre hebdomadaire. Les rencontres hebdomadaires sur Zoom abordent depuis début juin un retour sur cette période : les ressentis personnels sur ce qu'elle avait fait découvrir de la vie de l'Eglise : les manques et les appréciations particulières. Et ensuite un échange de façon plus générale sur la vie de l'Eglise après Covid : ce qu'il faudrait abandonner, transformer, inventer pour mieux vivre la mission de l'Eglise qui est de partager l'Évangile ?

Ma reconnaissance va profondément à Laurent pour avoir assumé et assuré tant de choses ... et à chacune de nos concertations, d'être toujours répondant, ouvert, à l'écoute.

Et je remercie également tout aussi chaleureusement tous les membres de cette communauté, car tous sans exception, de façon visible ou invisible, ont contribué à ce que nous ayons pu traverser cette épreuve en restant unis, manifestant de l'amitié les uns envers les autres à travers les échanges de toutes sortes. C'est en ces moments difficiles à vivre que la Parole est bienfaisante, apaise et fortifie. Et c'est grâce à cette union autour d'une même Parole que cette Assemblée générale a pu se tenir. Grâce soit rendue à Dieu.

J'en ai terminé avec mon rapport moral et vous remercie de votre écoute. Je reste dans l'attente de vos remarques.

L'assemblée ne formule pas de remarques sur ce rapport.

4 – Rapport financier sur les comptes 2019 et le projet de budget 2020.

Les documents financiers édités adressés aux membres de l'assemblée figurent ici en annexe. La présidente du conseil presbytéral présente, au nom du conseil presbytéral, les comptes 2019 :

Nous avons un document de synthèse scindé en 3 parties identifiées par des couleurs différentes : comptes de résultat (vert), comptes de bilan (rose), comptes analytiques (bleu).

Comptes de bilan (tableau rose)

Le bilan donne la situation du patrimoine à la fin de l'exercice. Au passif du bilan figurent les postes des ressources et au passif ceux des emplois.

Dans notre cas les postes d'actif sont regroupés : on distingue les immobilisations d'une part, des actifs « circulants », (avances et acomptes versés par les clients sur commandes), et d'autre part, des actifs « immobilisés » (disponibilités banques et caisse).

Un principe, sur lequel tous les analystes sont d'accord est que pour qu'il y ait équilibre financier, les emplois à plus d'un an doivent être couverts par des ressources d'échéance analogue.

Sur notre bilan au 31/12/2019, les emplois à long terme (actif immobilisé=48918) doivent être couverts par les ressources à long et moyen terme (28159+10110=) 38269€ auxquels il convient d'ajouter le « report à nouveau », cumul des excédents des exercices précédents qui n'ont pas encore fait l'objet d'une affectation décidée formellement.

Moyennant cette formalité (affectation aux réserves, par exemple) la solidité financière de notre association culturelle sera appréciée à sa juste valeur par les banquiers et les fournisseurs de gros œuvre.

Ainsi, la poursuite des efforts fournis en matière d'offrandes nominatives nous permettra non seulement de régler les factures à moins d'un an d'échéance, mais aussi d'envisager des projets qui nécessitent un financement à long ou moyen terme.

Comptes analytiques de l'exercice 2019 (tableau bleu)

Les recettes : nous ne pouvons que nous féliciter de cet excellent résultat constaté au niveau des recettes.

Pour les recettes ordinaires internes qui correspondent globalement aux offrandes, les offrandes nominatives ont bénéficié d'un pourcentage d'augmentation notoire de 29% et même de 7,27% par rapport au budget fixé. Les offrandes anonymes qu'on appelle plus communément offrande au culte ont augmenté également de 15% même si les chiffres n'ont pas atteint la somme budgétée (2 028€ - 15,55%). Les offrandes après cérémonies ont pareillement vu une hausse de 10,11%. Il n'y a pas eu d'offrandes affectées à la mission DEFAP. Les sommes ont dû se répartir dans les offrandes anonymes. Le total des recettes ordinaires internes connaissent ainsi une augmentation encourageante de 19,53% indépendamment du fait que les recettes des manifestations ont une baisse notoire de 39,59%. Ce qui revient à dire que les offrandes (dons nominatifs, dons au culte etc...) quelle qu'en soit la forme constituent progressivement la base de notre entrée financière en interne. Et démontre par cela même la bonne volonté et la solidité de la communauté qu'on espère se renforcer encore plus. D'ailleurs, nous le voyons bien au nombre de personnes ou de foyers versant un don nominatif qui, de 37 est passé à 45. L'offrande moyenne est passée de 674 à 715€. C'est vraiment très encourageant, véritablement stimulant (21%). Nous avançons petit à petit, si nous soutenons notre effort vers une situation budgétaire de plus en plus saine.

S'agissant des recettes ordinaires externes, une remarque peut être faite au niveau de la mise à disposition des locaux (temple - 1er étage – presbytère). Il s'agit notamment d'une augmentation de 15,79% du fait de l'occupation régulière des salles du 1^{er} étage par l'association FLA qui dispense des cours de français à ses jeunes réfugiés, demandeurs d'asile.

Au vu des recettes totales, nous avons une augmentation de 14,64% et nous sommes même allés plus loin, nous avons dépassé de 5,91% le budget fixé ! Félicitations à tous !

Les dépenses

Le regard se porte immédiatement sur la ligne Total dépenses locales : une baisse ! de 8,05%. Ceci est dû au fait que tous les travaux de rénovation et d'embellissement d'urgence (presbytère compris) ont été facturés sur l'année précé-dente. Tous les postes ont diminué. Le poste Presbytère, fluide et entretien a vu une hausse de 124% certes mais il a été budgété à 8500€, somme qu'il n'atteint même pas. Les dépenses restent maîtrisées et ont tenu compte de ce qui avait été budgété.

La parole est donnée à l'assemblée. Quelques précisions sont apportées sur les dépenses relatives au presbytère et sur l'affectation du résultat au compte Report à nouveau.

Les comptes 2019 sont approuvés à l'unanimité.

Puis, la présidente du conseil presbytéral présente, au nom du conseil presbytéral, le projet de budget 2020 :

Les recettes

Au vu des résultats obtenus plus qu'encourageants, le Conseil et la comptabilité ont fixé une augmentation des offrandes nominatives arrondie à 35000€ (8,75%). Ils ont tenu compte de la baisse des recettes des manifestations pour stimuler justement la croissance financière à partir des membres de la communauté. Il s'agit de mettre au cœur des activités la mission de l'accueil et de partage de la Bonne Nouvelle pour agrandir la communauté.

La mise à disposition des locaux a été arrondie à 40000€, donc une baisse de 2000€. Ce qui laisse toutefois un budget équilibré avec une vision de croissance de l'ordre de 2% (1,92%).

Les dépenses

S'agissant des dépenses, elles prévoient une augmentation au niveau des travaux, compte tenu de ce qui avait été souhaité, embellissement des locaux du rez-de-chaussée, soit la somme de 22000€. Nous avons également augmenté de 3000€ notre contribution régionale (soit au total 23000€), et c'est à juste titre pour la solidarité.

Dans sa totalité, les dépenses verront une augmentation de 14,32%, ce qui nous paraît raisonnable.

La parole est donnée à l'assemblée. En réponse aux questions ou remarques formulées, il est précisé que le projet de budget a été élaboré en février, soit avant la crise sanitaire relative au Covid-19 ; les recettes de mise à disposition des locaux n'atteindront probablement pas le niveau espéré, en raison de la crise sanitaire, et le conseil presbytéral devra sans doute ajuster à la baisse les travaux envisagés.

Le budget 2020 est adopté à l'unanimité, à 95 000 € en recettes et en dépenses.

5 – Election du conseil presbytéral

Selon le rythme quadriennal fixé par l'Église protestante unie de France, le conseil presbytéral doit être renouvelé cette année.

L'assemblée fixe à sept le nombre de conseillers presbytéraux à élire.

Sont élu.e.s, au scrutin secret :

Rémi ARBEAU (37 voix)
Jean-Christophe BARBAUD (37 voix)
Paul DARASSE (37 voix)
Jean-Pierre JASZ (37 voix)
Karen LÉVÊQUE (37 voix)
Bodo RANDRIANARIJAONA (37 voix)
Céline VIGUIÉ (37 voix)

Les deux conseillers presbytéraux qui ne sollicitaient pas de nouveau mandat, MM. Claude LOSSEL et Jean RAHARINAIVO, sont chaleureusement remerciés au nom de l'Église par la présidente du conseil presbytéral et le pasteur, et vigoureusement applaudis par l'assemblée.

Plus personne ne souhaitant prendre la parole, la présidente remercie l'assemblée, déclare la séance levée à 12.35 et invite à poursuivre les échanges informellement autour d'un pot.